

LE CNAHES-LORRAINE VOUS SOUHAITE UNE TRÈS BONNE ANNÉE 2014

**La pose de la première pierre (en verre) du futur Centre des mémoires de
Meurthe-et-Moselle ouvre un avenir nouveau aux archives qui font traces et sens...**



photos JB 29/11/13



...A condition ici comme ailleurs de ne pas simplement empiler les choses,



comme nous le rappelle un graffiti du chantier !

Rejoignez-nous dans le projet collectif régional pour organiser nos réponses à la question :

**COMMENT LA LORRAINE S'EST-ELLE PROGRESSIVEMENT PRÉOCCUPÉE DES
PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP ?**